

Pequeñas joyas de los Países Bajos; Descubrimiento de los tesoros escondidos con un encanto único (formula puerto/puerto)

Un crucero por el Markermeer y por los canales holandeses que, además de visitar los imprescindibles Edam, Volendam y Gouda, ofrece un programa de excursiones incluidas únicas. Los molinos de viento de Kinderdijk, un paisaje único, La Haya y el Mauritshuis, el impresionante cambio floral de Aalsmeer y Haarlem, o incluso el Rijksmuseum.



Su programa : ARO_PP

Número de días : 6

Número de noches : 5

ÁMSTERDAM - HOORN - GOUDA - RÓTERDAM - ÁMSTERDAM



LOS PUNTOS FUERTES DEL CRUCERO

- Navegación por el Markermeer y por los canales holandeses
- **Todas las visitas incluidas:**
 - Edam y Volendam, pequeñas ciudades a orillas del río IJssel
 - Gouda, sus canales, sus calles empedradas y su aspecto medieval
 - Los molinos de Kinderdijk, una perfecta ilustración del dominio del agua en un paisaje único.
 - Haarlem, tras las huellas de Frans Hals
 - El mercado de flores de Aalsmeer
- Degustación de productos locales
- Los quesos holandeses Edam y Gouda
- La anguila ahumada en Volendam
- El «stroopwafel» (gofre de caramelo), originario de Gouda
- Los «poffertjes», para niños pequeños y grandes

ÁMSTERDAM - HOORN - GOUDA - RÓTERDAM - ÁMSTERDAM



Día 1 : ÁMSTERDAM

Embarque a las 18:00. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida en el salón. **Cena a bordo.** Noche libre.



Día 2 : ÁMSTERDAM - HOORN

Mañana de crucero por el Markermeer.

Por la tarde, excursión a Edam y Volendam. Edam, ciudad conocida por su famoso queso, también tiene mucho más que ofrecer. Aquí se visitarán los almacenes de queso del siglo XVIII que mantienen vivo el recuerdo de un pasado colorido y sabroso. Degustación de quesos. Continuación hacia Volendam, un encantadora pequeña ciudad pesquera, conocida por su bonito puerto, su auténtico carácter holandés y sus trajes tradicionales. Degustación de anguila ahumada, la especialidad de la ciudad que los habitantes llegan a cantar, es el «Palingsound», el sonido de la anguila.

Velada libre en Hoorn. Por la noche, salida del barco hacia Gouda.



Día 3 : GOUDA - RÓTERDAM

Mañana de crucero. Degustación a bordo de los famosos «poffertjes», una preparación tradicional parecida a pequeñas tortitas esponjosas.

Por la tarde, visita de Gouda. Se descubrirá esta hermosa ciudad histórica llena de tesoros con sus canales, sus calles empedradas de estilo medieval y la iglesia de San Juan, famosa por sus 70 vidrieras. Al final de la visita, degustación del famoso Gouda. Crucero hacia Róterdam. Escala de noche.



Día 4 : RÓTERDAM

Por la mañana, excursión a los molinos de Kinderdijk, un lugar excepcional Patrimonio Mundial de la UNESCO. Se descubrirán diecinueve magníficos molinos de viento, construidos en el siglo XVIII como parte de un sistema de gestión del agua para combatir las inundaciones. Los viajeros tendrán la oportunidad de entrar en un molino de viento, ya que algunos de ellos están abiertos al público.

Por la tarde, ruta hacia La Haya y visita audioguiada del Mauritshuis. Este museo, apodado el «joyero», contiene obras de los pintores más importantes de los Países Bajos y Flandes de los siglos XVII y XVIII. Se podrán admirar los cuadros «La joven de la perla» de Vermeer, «La lección de anatomía del Dr. Nicolaes Tulp» de Rembrandt y «El jilguero» de Fabritius. También se pueden ver obras de Rubens, Jan Steen y Frans Hals.

Se ofrecerá una degustación de stroopwafel, dos finos gofres rellenos de sirope de caramelo, originarios de Gouda.

Noche de gala. Navegación de noche hacia Ámsterdam.



Día 5 : ÁMSTERDAM

Por la mañana, visita de Ámsterdam en tranvía y el barrio de Jordaan. Desde sus canales hasta sus museos de fama mundial y sus numerosos monumentos y tesoros históricos, Ámsterdam es una de las capitales europeas más románticas y sorprendentes. Se recorrerá la capital de los Países Bajos en un tranvía histórico. Se visitará la Westerkerk, la mayor iglesia protestante de Holanda, con un carillón de 50 campanas y un impresionante órgano. Continuación a pie por el pintoresco barrio de Jordaan, con sus innumerables callejones, tiendas y restaurantes de moda y cafés tradicionales. Muchos personajes famosos, como Rembrandt, la reina Beatriz y Ana Frank, están asociados a este barrio.

Por la tarde, una visita guiada del Rijksmuseum. Este museo de fama mundial, con su impresionante colección de obras de Rembrandt, Vermeer y Hals, acaba de reabrir sus puertas tras una importante remodelación. Todo el recorrido del museo ha sido rediseñado como un paseo histórico-artístico por el Siglo de Oro. Las nuevas salas, brillantes y luminosas, albergan muebles, cerámica india, piezas de orfebrería y casas de muñecas.

Velada libre en Ámsterdam.



Día 6 : ÁMSTERDAM

Desayuno bufet a bordo. Desembarque a las 9:00. Fin de nuestros servicios.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

Nuestros precios incluyen :

el crucero con pensión completa desde la cena del día 1 hasta el desayuno bufet del día 6 - bebidas incluidas a bordo (salvo cartas especiales) - alojamiento en camarote doble climatizado con ducha y WC - animación - visitas mencionadas en el programa - asistencia de nuestra animadora a bordo - cóctel de bienvenida - noche de gala - seguro de asistencia/repatriación - tasa de gestión de equipaje - tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen :

las bebidas que figuran en las cartas especiales, las bebidas durante las comidas en excursiones o traslados - el seguro de cancelación/ equipaje - los traslados - gastos personales.

Traslados :

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

Trámites :

documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

Información importante :

Por motivos de seguridad de navegación, la empresa y el capitán del barco podrán cambiar el itinerario del crucero.

En función de la disponibilidad de embarcadero, la escala de Amsterdam puede ser remplazada por Wijk Bij Duurstede.

El consumo excesivo de alcohol es peligroso para la salud; beba con moderación.